



Servicio Andaluz de Salud  
CONSEJERÍA DE SALUD



UNIDAD DE ENDOCRINOLOGÍA PEDIÁTRICA. UGC PEDIATRIA INTEGRAL

# Aviso Legal

Todos los derechos de propiedad industrial e intelectual de ésta página web así como de los elementos contenidos en la misma pertenecen a Unidad de Endocrinología Infantil del Complejo Hospitalario Torrecárdenas

## Condiciones generales de uso:

El objetivo de ésta página web es facilitar información entre Unidad de Endocrinología Infantil del Complejo Hospitalario Torrecárdenas y los posibles usuarios potenciales, habitualmente pacientes diabéticos tipo 1 o cualquier usuario potencial, así como ofrecer comunicación vía email cuando el usuario lo considere oportuno.

El usuario podrá visualizar, imprimir o copiar sus contenidos siempre y cuando sea, única y exclusivamente, para su uso personal y privado, quedando, por tanto, terminantemente prohibida su utilización con fines comerciales, la distribución, así como la modificación o alteración de tales contenidos.

El usuario se compromete a no hacer un uso inadecuado de los contenidos que se ofrecen a través de ésta web. La reproducción, distribución, modificación, cesión y cualquier otro acto que no haya sido expresamente autorizado por el titular de los derechos de explotación quedan prohibidos.

La mayor parte de la información proporcionada en ésta web debe catalogarse en el ámbito de los contenidos médicos y, por lo tanto, está destinada a pacientes potenciales. Los contenidos de éstas páginas que hayan sido obtenidos por pacientes o usuarios profanos de la medicina, no deben ser utilizados como argumentación frente a la que información personalizada recibida de su propio Pediatra o Médico especialista, dada la necesaria y obligada individualización de las pautas diagnósticas y terapéuticas para cada caso.

La unidad de endocrinología infantil del Complejo Hospitalario Torrecárdenas se reserva el derecho de efectuar sin previo aviso las modificaciones que considere oportunas, pudiendo cambiar, suprimir o añadir contenidos y servicios así como la modificación de su aspecto o la supresión de este sitio.

## Política de privacidad

La Unidad de endocrinología infantil del Complejo Hospitalario Torrecárdenas podrá crear un archivo automatizado con los datos personales que le sean suministrados como consecuencia de la utilización de la presente página web, cumpliendo la legislación vigente en materia de protección de datos.

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley orgánica 15/99 de 13 de diciembre de Protección de datos de carácter personal, los usuarios, como propietarios de los mismos, podrán ejercitar en cualquier momento los derechos de acceso, rectificación o cancelación. Para ello deberán escribir un correo electrónico a la dirección [consultadiabetes@diabetesinfantilcht.com](mailto:consultadiabetes@diabetesinfantilcht.com) (consultar política de confidencialidad) indicando "datos personales" en el asunto del mismo.

La Unidad de endocrinología infantil del Complejo Hospitalario Torrecárdenas utiliza la información recogida a través de email para gestionar la educación sanitaria de los usuarios potenciales. En ningún caso, usará esta información para otros usos sin el consentimiento expreso de los interesados.

## Exención de responsabilidad de enlaces externos

La presente sede web contiene enlaces a sitios externos considerados de interés para sus usuarios. En ningún caso la Unidad de endocrinología infantil del Complejo Hospitalario Torrecárdenas se hace responsable de los contenidos a los que se acceda en virtud de los mencionados enlaces, ni de las modificaciones que se lleven a cabo en los mismos, ni del uso que de aquellos se realice, ni de la disponibilidad técnica de los mismos.



Servicio Andaluz de Salud  
CONSEJERÍA DE SALUD



UNIDAD DE ENDOCRINOLOGÍA PEDIÁTRICA. UGC PEDIATRIA INTEGRAL

En cualquier caso, la Unidad de endocrinología infantil del Complejo Hospitalario Torrecárdenas se compromete a no enlazar con sitios de contenido ilegal, que promuevan actividades ilícitas, racistas, xenófobos y, en general, susceptibles de atentar contra los principios de libertad y de dignidad humana o vulneren los valores y derechos reconocidos por la Constitución española y por la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

El presente Aviso legal y las Condiciones generales de uso se rigen por las Leyes españolas.

Unidad de endocrinología infantil del Complejo Hospitalario Torrecárdenas  
Complejo Hospitalario Torrecárdenas . Paraje Torrecárdenas s/n. 04009.Almería

Tfno 950016543. Email consulta [diabetes@diabetesinfantilch.com](mailto:diabetes@diabetesinfantilch.com) (consultar política de confidencialidad)

Fecha última actualización: 20 Diciembre de 2014